

Neues vom Wolf und den sieben Geißlein News of the Wolf and the Seven Young Goats

Silke Reich

Reprint from / Nachdruck aus ECTA Newsletter Sept 14

Wolf Karl Heinz and his 7 young goats Tina, Käthe, Helga, Gertrud, Sandra, Bettina and Silke went out into the world for clogging.

Once upon a time there was this weekend that the eight of us of the Smiling Frosh Hoppers went to the Horseshoe City Dance in Brühl. After a long journey and a chummy Friday evening we entered the hall Saturday morning. Warm up was at 9:45, followed by the first workshop where Yvonne from England kept us moving. Ramona led through the program and was one of the great instructors, together with Oliver, Pascal and Yvonne.

On an hourly basis levels and instructors changed so there was something for everybody.

To cool down the smoky feet and the burning head we rewarded ourselves after Oliver's Shine my Shoes with a sundae in the shop around the corner. Restored we went back to the dance floor where we danced with the other 83 Cloggers hell for all one's worth.

After the workshops there was a surprise: a little filler of the Line dancers and a birthday serenade for our Käthe who celebrated her birthday with all of us. After a short break we repeated all the workshop songs and danced till the end those song of the past times. Even if I only knew two of those songs and even if my head and feet burned, I was simply not able to leave the dance floor.

We let the evening fade away in the guesthouse and went to bed all dead-

Der Wolf Karl Heinz und seine 7 Geißlein Tina, Käthe, Helga, Gertrud, Sandra, Bettina und Silke fuhren zum Clogging in die Welt hinaus.

Dieses Wochenende fuhren wir acht von den Smiling Frosh Hoppers zum Horseshoe City Dance in Brühl. Nach einer langen Reise und einem feuchtfröhlichen Abend am Freitag, ging es Samstagmorgen in die Halle. Um 9:45 Uhr begann das Warm up, dicht gefolgt vom ersten Workshop, mit welchen uns Yvonne aus England auf Trab hielt. Ramona führte uns durch das Programm und war neben Oliver, Pascal und Yvonne eine unserer tollen Instructoren.

Die Levels und Instructoren wechselten sich stündlich, so dass für jeden etwas dabei war.

Um die qualmenden Füße und den rauchenden Kopf zu kühlen, belohnten wir uns nach Olivers Shine my Shoes mit einem Eisbecher in der Eisdiele um die Ecke. Gestärkt gingen wir zurück zur Tanzfläche, wo wir mit 83 anderen Cloggern tanzten, was das Zeug hielt.

Als Überraschung folgte nach den Workshops eine kleine Einlage von den Linedancern und ein Geburtstagsständchen für unsere Käthe, die ihren Geburtstag mit uns allen verbrachte. Nach der kurzen Tanzpause wiederholten wir die Workshop songs und tanzten bis zum Schluss Lieder aus vergangenen Jahren. Auch wenn ich davon gerade ein Mal zwei Lieder kannte und mir der Kopf rauchte und die Füße brannten, konnte ich der Tanzfläche einfach nicht den Rücken kehren.

Wir ließen den Abend in der Pension

tired. Sunday after breakfast we went back home, up to the north.

What a great period, and I am already looking forward to the next time.

ausklingen und fielen anschließend alle-
samt müde in unsere Betten. Sonntag
machten wir uns nach dem Frühstück
wieder auf in den Norden.

Es war eine schöne Zeit, die mich jetzt
schon auf das nächste Mal freuen lässt.

